

Concentraciones en toda la región de las trabajadoras de doce contratas de la Junta para exigir sus salarios

Las trabajadoras de doce empresas adjudicatarias de servicios externalizados de la Junta de Comunidades se concentraron el martes en nueve localidades de Castilla-La Mancha para exigir el pago de sus nóminas, que en algunos casos llevan hasta cuatro y cinco meses sin cobrar. Las concentraciones, convocadas por la Federación de Actividades Diversas de CCOO, tuvieron lugar ante los hospitales de Albacete, Almansa, Hellín, Villarrobledo, Ciudad Real, Alcázar de San Juan, Puertollano, Guadalajara y Toledo-Parapléjicos y en ellas participaron la práctica totalidad de las personas afectadas por los impagos que por horario podían hacerlo.

Así lo resaltó la secretaria general Federación de Actividades Diversas de CCOO-CLM, Remedios Toboso, quien señaló que "creemos que es una movilización muy importante, en la que ha participado el 100% de la gente que podía hacerlo. La Junta, la señora Cospedal, tiene que entender que estas personas necesitan sus nóminas para vivir. La inmensa mayoría son mujeres, con contratos a tiempo parcial y salarios de entre 400 y 800 euros, y no pueden pasarse cuatro meses sin cobrar".

Las personas afectadas, cerca de 2.000 en total, están encuadradas en las siguientes empresas: Amiab, Dokesim, Clece, Ebora Training, Kulh Linaer, Limpieza La Sagra, Limpiezas Siete Picos, Serclym, Aracas, Alerta y Control, Ecomet, Severiano gestión. La mayoría tienen la concesión de limpieza de edificios oficiales, entre los que destacan los hospitales y centros sanitarios, y la Ayuda a Domicilio



El Ayuntamiento de Alcázar de San Juan restablecerá la Ayuda a Domicilio al 100% tras la movilización de las trabajadoras

El Consistorio restablecerá a partir del próximo lunes el 100% del servicio de Ayuda a Domicilio en la localidad. Así lo aseguró el pasado martes el alcalde de Alcázar, Diego Ortega (PP), quien se reunió con las trabajadoras que prestan este servicio durante la concentración que llevaron a cabo ante el Ayuntamiento.

Residencia de Santa Mª de Benquerencia-Toledo

Concentración de los trabajadores de SERCLYM

Los 45 trabajadores y trabajadoras de la empresa SERCLYM, que presta sus servicios en la Residencia de mayores de Santa Mª de Benquerencia en Toledo, se han concentrado hoy para protestar por el impago de sus salarios. La empresa les debe la nómina de diciembre y la extra de Navidad.

Las limpiadoras de Parapléjicos a la huelga a partir del 24 de enero

Las 40 trabajadoras de Dokesim, empresa adjudicataria de la limpieza del Hospital de Parapléjicos de Toledo, comenzarán una huelga indefinida el 24 de enero para reclamar sus salarios.

El miércoles se celebró el acto de mediación previo a la huelga el cual finalizó sin acuerdo, de modo que las trabajadoras irán a la huelga. "Al menos así se ahorrarán el coste en gasolina y transporte que les supone acudir cada día a su puesto de trabajo", señaló el responsable provincial de la Federación de Actividades Diversas de CCOO de Toledo, Carlos García Montoya.

Hasta el inicio de la huelga, las trabajadoras seguirán concentrándose todas las mañanas frente a la puerta del hospital a la hora del bocadillo.

DOKESIM les debe la nómina de diciembre y ha advertido a sus trabajadoras que no podrá pagar mientras el SESCAM no salde la deuda que tiene con

Denuncia de CCOO por despido improcendente de jardineros de Cuenca

CCOO denunciará a la anterior empresa adjudicataria del servicio de limpieza y mantenimiento de zonas verdes en Cuenca (Viveros Peñaflor) y a la actual (Cauler) por despido improcedente.

Los ocho jardineros que trabajaban en Viveros Peñaflor, fueron despedidos a finales de diciembre debido a la finalización del contrato. Además, esta empresa debe cuatro nóminas y media a los empleados.

Cauler, la actual empresa adjudicataria, tendría que haber subrogado el contrato a estos ocho trabajadores según establece el convenio colectivo para las empresas adjudicatarias de servicios públicos como la limpieza, los jardines o el servicio de transporte.